

伸びゆく力

～ 学校教育目標 ～
すすんでとりくみ、やりぬく子



こどもの日に夢のプレゼントを

新緑が美しい季節となりました。保護者や地域の皆様にはいつも子どもたちへの励ましや温かい声かけをしていただき、ありがとうございます。新1年生も少しずつ小学校生活に慣れてきました。

さて、5月5日は「こどもの日」です。この日は「端午の節句」ということで制定された由来があります。保護者の皆様は、お子様の将来の夢をご存知ですか。私はこれまでの人生の中で、ピアノの先生、学校の先生、アナウンサー、旅行会社や出版社の事務職員、国会議事堂職員（速記担当）等いろいろと憧れました。学生時代には飲食店のアルバイトもして将来の職業を考えたものでした。

しかし、父親が「日本の将来は子どもへの教育で決まるぞ。戦争をやる国になっちゃ～いけん。学校の先生になって、平和な世の中をつくる国民を育ててほしい。」としばしば口癖にしておりました。太平洋戦争に出兵した経験のある父親でしたから、小学生だった私へ教師になることをすすめていました。それが妙に気になっていたのです。もちろん、尊敬する教師との出会いも私が教職についた理由の一つでもあります。

そこで、こどもの日にはお子様の将来の夢を聞いてみられてはどうでしょうか。「素敵な夢だね」「あなただったら、きつとなれるよ」など、親の一声が自信になり、お子様の背中を押すのではないのでしょうか。ご両親の幼い頃の夢を話されるのもよいでしょう。また、今の仕事の喜びや苦労などを伝えられることで、心の距離が近くなり、ひょっとしたら話が弾むかもしれませんね。

こどもの日に親子で語り合うことで、すばらしい夢のプレゼントになるとと思います。（長富良子）



【1年生給食のようす】

～ コミュニティ・スクール（CS）として ～

4月26日に今年度の最初の学校運営協議会を開催しました。防府市教育委員会生涯学習課からは、社会教育主事の児玉様が来校され、地域まるごと学校「防府モデル」の基本的な考え方について説明されました。

コミュニティ・スクールには「学校支援・学校運営・地域貢献」という3つの機能があります。学校支援や地域貢献については、これまで多様な場面で実践しています。今年度は「学校運営」に係わる部分で、学校や児童に関するさまざまな課題解決のための新しい1歩を踏み出したいと思います。

今年度の地域・保護者の学校運営協議会委員は次の皆様です。（下波線は新規の方です）

- 【会長】東福俊明 様（佐波地域青少年育成連絡協議会 顧問）
- 【副会長】雪村和史 様（佐波地域青少年育成連絡協議会 会長）
- 【地域コーディネーター】安野 博明 様（佐波公民館 社会教育指導員）
- 【委員】中林堅造 様（佐波地域自治会連合会 会長）
- 徳田 張 様（佐波地区体育協会 会長）
- 木本千恵子 様（佐波地域青少年育成連絡協議会 副会長、放課後子ども教室 運営委員長）
- 小山昌弘 様（佐波校区子ども会育成連絡協議会 会長）
- 徳本明好 様（佐波地域教育後援会 会長、元PTA会長）
- 新田康子 様（佐波地域青少年育成連絡協議会 副会長、放課後子ども教室 コーディネーター）
- 松浦克哉 様（PTA会長）
- 廣田 徹 様（PTA副会長）



平成29年度の努力点



本校は教育活動を行う上で「子どもたちのためになっているか」「説明責任が果たせるか」を原点に考えております。また、「学級の安定化」を第一に考え、信頼される学校をめざしています。学校経営の努力点は昨年度と同じですが、マニフェストは少し変更しています。

(1) わかる喜び・できる楽しさ・学び続ける気持ちをもたせる授業の実践

【マニフェスト】児童の評価において、「授業がわかる」の達成率を90%以上にする。

(2) 自らのよさを輝かせ、他への気配りができる共生の心の育成

【マニフェスト】児童の評価において、「学校が楽しい」の達成率を90%以上にする。

(3) たくましい身体の育成（望ましい食習慣・体力向上）

【マニフェスト】長座体前屈の数値が3cm以上伸びた児童の割合を80%以上にする。

(4) 開かれた学校づくりと地域との協働の推進

【マニフェスト】学校運営上の課題解決のための協働事業を3つ以上実行する。

平成29年度PTA役員決定！

〔会長〕松浦克哉

〔副会長〕水津利章 廣田 徹

古屋陽子 藤井京子

石田いずみ（敬称略）

4月22日、PTA総会が開催されました。今年度の上記のPTA役員が承認されました。この他にも幹事や監査、各部の部長や学年委員長が決定し、新体制がスタートしました。よりよいPTA活動をめざして頑張ります！

【着任された先生の紹介】

～ 福永 敬 敬頭 ～

このたび、縁あって佐波小学校で敬頭としてお世話になることになりました。秋穂から通っています。1ヶ月が過ぎましたが、この佐波地域はとても生き生きしていて、たくさんの方と学校がつながっていることが分かりました。これからどうぞよろしくお願いいたします。



佐波小ニュース



身体測定 4月14日

全校児童が身体測定を実施しました。身長や体重、視力、聴力を測定しました。順番を待っている時はどの学年も静かに待つことができました。



全国学力・学習状況調査 4月18日

6年生が全国学力・学習状況調査、3～5年生がやまぐち学習支援プログラム確認問題に挑戦しました。結果をもとに児童個々への指導や今後の授業改善に役立てていきます。

6年生の最終的な結果は8月下旬に出る予定です。



佐波地区探検

3年生が佐波地区を探検しています。学校の周囲を4回に分けて施設や土地の様子について調べています。身近な所でも新しい発見があります。



～ 家庭訪問のお礼 ～

4月27日から4日間かけて家庭訪問を実施しております。学級担任が保護者の方と直接会話ができて、たいへん有意義なひとときを過ごしています。訪問時間のため、勤務を調整された方も多かったと思います。ご協力に感謝申し上げます。